



Mardi 10 janvier 2023

Communiqué de presse

Nuit de la solidarité : mobilisons-nous

Jeudi 26 janvier, de 20 heures à minuit, Bordeaux organise sa 2^{ème} édition de la Nuit de la solidarité. Plus de 300 personnes volontaires sont nécessaires au bon déroulement de cet événement qui vise à connaître le nombre de personnes sans-abri, aller à leur rencontre, mieux connaître leurs profils et leurs besoins. Les Bordelais sont invités à s'inscrire pour participer.

Pour la réussite de cette nouvelle édition de la Nuit de la Solidarité, la mobilisation de chacune et chacun est indispensable : 160 agents municipaux, une vingtaine de partenaires institutionnels et associatifs et 300 bénévoles sont nécessaires pour aller à la rencontre des personnes sans-abri, dans l'ensemble des quartiers.

La Ville de Bordeaux fait appel à ses habitants pour participer à cette démarche qui permettra d'affiner et d'actualiser les données, pour engager un dialogue avec les partenaires concernés.

Chaque équipe de 2 à 3 bénévoles sera encadrée par un agent de la Ville, formé au recensement des personnes sans-abri. Une session de sensibilisation/formation sera accessible en ligne à compter du 19 janvier pour tous les bénévoles inscrits.

Mobilisons-nous : [Accédez au formulaire d'inscription](#).

La Nuit de la solidarité, une démarche nationale : cet évènement est inspiré d'opérations similaires à l'étranger (New-York, Athènes, Bruxelles) et initié au niveau national par la Ville de Paris depuis 2018. En 2022, en France, plus d'une vingtaine de collectivités volontaires, dont Bordeaux, ont participé à la Nuit de la Solidarité coordonnée par la Délégation Interministérielle à l'Hébergement à l'Accès au Logement.

Contacts presse

France-Laure Pons 07 61 85 53 72 / Nicolas Corne 06 20 33 00 15 - Service de presse
presse@mairie-bordeaux.fr - 05 56 10 20 46 - twitter.com/bordeauxpresse - bordeaux.fr